



Dr.ⁱⁿ Christine Baur ist Juristin und Mediatorin. Sie hat zehn Jahre an der Uni Innsbruck gelehrt und geforscht und war dann zehn Jahre Gleichbehandlungsanwältin für West Österreich. Die folgenden zehn Jahre war sie in der Politik. Fünf Jahre im Tiroler Landtag und fünf Jahre als Landesrätin für Frauen und Soziales. Von der EU wünscht sie sich vor allem Gleichheit, Freiheit und Geschwisterlichkeit.



Bettina Prendergast hat nach ihrer Matura und einem Sprachaufenthalt in den USA als Praktikantin beim ORF Vorarlberg begonnen, nach Radioeinsätzen in Wien und Liechtenstein, emigrierte die gebürtige Götznerin nach Großbritannien und arbeitete 12 Jahre lang als freie Journalistin und Korrespondentin. Sie kehrte Mitte 2017 in ihre Heimat Vorarlberg zurück, weil Großbritannien für den Brexit stimmte. Prendergast befürchtet wesentliche Verschlechterungen im Bildungs- und Sozialsystem Großbritanniens nach dem EU Austritt. Sie ist seitdem wieder als Radio- und Fernsehredakteurin im Landesfunkhaus Vorarlberg tätig. Bettina Prendergast ist verheiratet und hat zwei Kinder.

19

Diese Einladung gilt am 17.01.2019 als Fahrschein zwischen Wohnort und Veranstaltungsort für die öffentlichen Verkehrsmittel im Verkehrsverbund Vorarlberg.

D. h. für die Hin- und Rückfahrt mit Bus und Bahn aus ganz Vorarlberg und im Bahnverkehr von den Grenzbahnhöfen Lindau (D), Buchs, St. Margrethen (CH) und St. Anton am Arlberg.



Einladung
Neujahrsempfang für Frauen
2019

Begrüßung

Tanja Kopf, Leiterin des Referates für Frauen und Gleichstellung

Vortrag

Dr.ⁱⁿ Christine Baur

Frauen für das Europa von morgen

Wie kann die Begeisterung für die zukünftige Entwicklung neu entfacht werden?

Was erwarten die Frauen in Europa von der Europäischen Union?

Podiumsgespräch

Landesrätin Katharina Wiesflecker

Dr.ⁱⁿ Christine Baur

Bettina Prendergast

Moderation

Ursula Kremmel

Musik

Evelyn Fink und Kons-Fiddler

Einladung Neujahrsempfang für Frauen 2019

Donnerstag, 17. Jänner 2019

19.00 Uhr

Kulturbühne AMBACH, Götzis

Die Vorarlberger Landesregierung
freut sich, Sie herzlich einzuladen.



Katharina Wiesflecker
Landesrätin



Mag. Markus Wallner
Landeshauptmann